

今日、みんなで修了式を迎えることができ、とてもうれしいです。先生方には、ここまで私たちのことを支えてもらい、いつも味方になってくれてありがとうございました。

私は五年生になるときにアクセスに入りました。初めて塾に通うことになり、体験授業の時はちょうど入試の直前で、まわりの教室から大きな声で怒っている先生の声が聞こえていたので、とても怖くなったのを覚えています。いざ、通い始めてみると、いつもちゃんと話を聞いてくれて、一人一人と向き合ってくれる先生ばかりだったので安心しました。

それでも私にとって受験勉強は難しいことが多く、受験を辞めたくなったことは何度も何度もありました。そんなとき、いつも応援してくれる先生がいて、そばで励ましてくれる父や母がいました。入試に落ちたときは不安でいっぱいになり、気持ちが壊れてしまい、家ではじけてしまった事もありました。それでも家族は全力で私を支えてくれました。あの時ががんばり続けることができ、本当に良かったと思いました。

中学受験を通して、私はたくさんの人に支えられていることがわかりました。また、大変だけど最後まで諦めないで努力することの大切さを知りました。

二年間お世話になった先生、本当にありがとうございました。私は、先生に怒られないようにこれからも中学校のテストを頑張ります。アクセスで身につけた学習習慣を忘れずに、中学生生活をがんばります。そして、次の目標達成のために努力を続けて行きたいと思います。